



# 南関中スピリッツ

令和5年度スローガン：自分の限界に挑戦！ もう一步先へ！

文責 校長 平井 一郎

## 6月は『心のきずなを深める月間』です！

学校やクラスは、安心して過ごせる所でなければなりません。175名の南関中学校の生徒の皆さん一人一人に個性があるように、全てが同じ考えで生活しているとは限りません。いろんな場面で考え方の違いや意見の食い違いが生まれると思います。そんな時は、互いの考えを出し合って解決の方向を探って欲しいと思います。仮に、意見が最後までまとまらなくても違いを受け入れる心をもって欲しいと思います。そうすることで、互いが尊重され、心のきずなが深まり、いじめや差別の根絶につながると思います。

「私と小鳥と鈴と」 金子みすゞ

私が両手を広げても、お空はちっとも飛べないが、飛べる小鳥は私のように、地面を速くは走れない。  
私がからだをゆすっても、きれいな音は出ないけど、あの鳴る鈴は私のように、たくさんな唄は知らないよ。  
鈴と、小鳥と、それから私、みんなちがって、みんないい。

## 喜ばせ隊始動

今年も南関中学校“喜ばせ隊”が始動しています。活動のポイントは『南関町の人たちに喜んでもらうことを一番の目的に自分たちも元気になる』です。また、ボランティア活動ですので、自分がやりたいことをやりたい時、やれる時に無理せず行います。現在、15名が加入してくれています。

昨年度は子ども会球技大会のサポートや独り暮らしの高齢者の方に励ましのお便りを出すなどの活動を行いました。

今年度になり、1回目の活動として5/28(日)に“なんかん子ども会まつり”のボランティアスタッフとして9名が参加してくれました。



喜ばせ隊は随時募集していますので、興味が湧いたら気軽に参加してください。待っています！

## 先輩とともに ～教育実習実施中～

南関中学校を7年前の平成29年3月に卒業された高木翔瑛先生が教育実習を行っています（5/29(月)～6/16(金)）。高木先生は現在山梨学院大学の4年生で、今年1月に行われた箱根駅伝において9区を走られたすごいランナーでもあります。このようなすばらしい先生(先輩)と一緒に学べる貴重な3週間を大切にしましょう。

3週間、教育実習生としてお世話になります。

担当教科は保健体育となります。授業の他にも学校・学級活動や部活動など様々な場面で生徒のみなさんとコミュニケーションをとり、精一杯頑張りたいと思います。よろしくお願ひします。



